

Une des meilleures lettres jamais reçues par une compagnie d'assurances :

Je rentrais dans ma carriole sur la route de Gray. j'avais bu à cause de la chaleur deux blancs cassés à l'ancienne. J'ai donc eu besoin de satisfaire une grande envie d'urine. J'ai arrêté la voiture sur le bord de la route près d'un tas de pierres et de matériaux rapportés aux travaux exécutés maintenant pour l'électricité. J'ai commencé à uriner et en faisant ce besoin, j'ai en manière d'amusement dirigé mon jet en zigzag à l'entour. Alors mon jet a rencontré un bouc de fille électrique qui était par terre au lieu d'être accroché au poteau. Une grosse étincelle a sauté sur moi et un grand coup m'a raiponné dans le fondement et des les parties que votre médecin y appelle tête et cul. Je me suis évanouillé et quand je suis revenu dans la connaissance, j'ai vu que ma chemise et mon pantalon étaient tout brûlés à la braguette. Je suis assuré par votre maison et je voudrais être indemnisé. J'ai droit à ce que vous m'avez dit et je vous demande votre opinion. Mais dommage son de 93 francs ou plus juste. Depuis le sinistre, j'ai les burnes toutes noires et ratatinées. ma verge est tuméfiée, gonfle et violacée. Le médecin a dit devant du monde qui peut répéter : avec les faits nominaux électriques, on ne sait jamais.

Pouvez-vous réécrire correctement le texte